
第７回 魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 30年９月 19日（水） 午後７時から午後７時 40分 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 17名（4名欠席） 

       事務局  6名 

４．議事等  （1）報告事項 

       （2）その他 

 

５．議 事 

事務局 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより、魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会を開催す

る。教育長から挨拶をいただく。 

 

― あいさつ ―（略） 

 

 それでは議事の進行を会長にお願いする。 

 

 まず初めに、各部会からこれまでの協議内容について報告をお願いする。 

 

【総務部会】（教育総務課：米澤総務係長説明） 

・星の杜小学校校歌作詞作曲者の決定について報告。 

・３月 23日（土）と 24日（日）の２日間で閉校式典と感謝の集いを行う。 

・４月４日（木）星の杜小学校の開校式を行なう。 

 

 

【生活部会】（学校教育課：舘学校教育係長説明） 

・「学校指定品部会」を８月 29日（水）に開催した。 

体操服は 3社の中から１社決定した。 

 

【その他】 

・子どもワークショップ実施の説明。 

・住吉小学校のありそドームでの体育大会の報告。 

・星の杜小学校工事スケジュールの説明。 

 

 ただいまの報告で意見や質問があればお願いしたい。 
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事務局 
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事務局 

 

 

C 

 

 

事務局 

 

 

D 

 

事務局 

 

E 

 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

 

・閉校式典アトラクションはどのようなものか？ 

 

・上野方は刀踊り、大町は地元と子どもの合唱、村木は SLの除幕式、本江

は石川選手のビデオレター、オペラ歌手の歌唱だった。 

 

・星の杜小にできる学童保育の定員が当初 70名だったと思うが、西棟建設

にあたり、70名以上の面積を確保する予定はあるのか。 

 

・学童保育は、現在各地区の公民館で行なっている。統合後も地元での学

童保育と聞いている。 

 

来年度については、地元での学童保育だが、32 年度以降は星の杜小学校で

受け入れるという説明だったはずだが。 

 

・来年度は西棟工事の関係で、地元で学童保育を行い、その際学童保育の

希望人数調査を行なうと、子ども課より聞いている。 

 

・兄弟で別々の場所で学童保育を行なわないようにしてもらいたい。 

 

・面積等については再度、子ども課に確認したい。 

 

・体操服は４点セットでいくらですか？ 

 

・参考価格として４点セットで 12,500円です。 

 

 

 これにて第７回統合準備会を閉会とする。 

 ―閉 会― 

 

  

 


